

#RUMBOA2024

Aspirantes, en pleno impulso

OPOSICIÓN ARRECIA PROMOCIÓN EN REDES, PODCASTS Y EVENTOS

POR MISAEL ZAVALA

No sólo las *corcholatas* de Morena buscan reflectores, también los aspirantes presidenciales de la oposición han metido acelerador en eventos, foros, redes sociales y hasta han lanzado *podcasts* y publicaciones en plataformas como tik tok, como parte de su promoción rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

Al menos 18 aspirantes tiene la alianza Va por México y cada uno de ellos han incrementado su presencia en reuniones con su militancia, en actos públicos, incluso en medios de comunicación.

De acuerdo con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) hay quejas y recursos contra algunos aspirantes como Santiago Creel y Lilly Téllez por supuestos actos anticipados de precampaña y campaña.

Y es que los aspirantes han encabezado eventos donde se han *destapado*, incluso les han levantado la mano y dan sus propuestas de gobierno.

Por parte del PRI, los más visibles y que se han puesto los reflectores son las senadoras Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu quienes tiene una agenda por los estados. También están los ex secretarios de Estado Enrique de la Madrid e Idelfonso Guajardo, así como Ángel Gurría y el ex gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, quien lanzó un podcast donde habla de temas de interés.

Por parte del PAN, quienes se subieron ya a promocionar su imagen son la senadora Lilly Téllez, quien ha lanzado una campaña contra el diputado federal, Santiago Creel, a quien ha acusado de meter las manos en el proceso interno. 🗳️

100

ACCIONES ES-TATALES, CON LOS BLAN-QUIAZULES.

15

LÍNEAS DE ACCIÓN MUNICIPAL, HACIA 2024.

18

ASPIRANTES DE VA POR MÉXICO SE CONOCEN.

LEVANTAN LA MANO

EN ACCIÓN NACIONAL ES DONDE SE REGISTRAN MÁS ASPIRANTES.

1

• Se han apuntado Romero Hicks y Mauricio Vila.

2

• También Maru Campos, Diego Sinhue, y Anaya.

3

• El PAN ya arrancó los trabajos de su estructura municipal.

